

# ÉXITO DE PARTICIPACIÓN DE LA GAME PARTY EL BONILLO 2024

Cerca de noventa chicos y chicas de diferentes edades pudieron disfrutar el pasado sábado, 13 de julio, de la edición 2024 de la Game Party El Bonillo, celebrada en la Ludoteca – Centro Joven de 17.00 a 23.00 horas, organizado por la concejalía de juventud del Ayuntamiento de El Bonillo. Los participantes pudieron disfrutar de más de 25 juegos de realidad virtual, simuladores de conducción, zona arcade, campeonatos móviles, Xbox y PS5, entre los que pudieron encontrar juegos tan populares como Fortnite, Just Dance, Brawl Stars, EA sports, Clash Royale, Fall Guys, Roblox, Stumble Guys o Rocket League, entre otros muchos.

